

Über 200 Jahre alte Trockensteinmauer saniert



Sattel Entlang der alten Landstrasse von Sattel nach Rothenthurm über die Lustnau erinnern Trockensteinmauern an den Strassenausbau vor gut zweihundert Jahren. Bereits vor zwei Jahren wurde eine dieser Mauern saniert. Nun wurde durch die Gemeinde Sattel eine weitere Mauer im Rahmen des Landschaftsentwicklungskonzepts LEK wiederhergerichtet. Bild: Unternehmer Roger Lüönd (links) präsentiert seine Arbeit Fachleuten und Vertretern der Bauherrschaft.

Bild: Gemeinde Sattel